

Creydt, Tobias

Von: Büro des Rates
Gesendet: Freitag, 9. August 2024 11:22
An: Creydt, Tobias; Ahlburg, Annemarie
Betreff: WG: TOP Ortsrat Werlaburgdorf

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Martina Krause

Gemeinde Schladen-Werla
Am Weinberg 9
38315 Schladen
Tel: 05335-801-53
Fax: 05335-801-52
www.schladen-werla.de
<mailto:info@schladen.de>

Hinweis zum Datenschutz:

Zur Erfüllung der Aufgaben der Gemeinde Schladen-Werla werden personenbezogene Daten unter Einhaltung der datenschutzrechtlich relevanten Bestimmungen verarbeitet. Informationen zum Datenschutz und Ihren damit verbundenen Rechten entnehmen Sie bitte der folgenden Internetseite unter <https://www.schladen-werla.de/Quicknav/Datenschutz>.

Der Inhalt dieser E-Mail, sowie etwaiger Anlagen hierzu, sind vertraulich und ausschließlich zum Gebrauch für den in der Adresse genannten Empfänger bestimmt. Soweit eine Weitergabe oder Verteilung nicht ausschließlich zu internen Zwecken des Empfängers geschieht, wird jede Weitergabe, Verteilung oder sonstige Kopierung untersagt. Sollten Sie nicht der beabsichtigte Empfänger der E-Mail sein, informieren Sie bitte unverzüglich den Absender.

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Tobias Schliephake <tobias.schliephake@freenet.de>
Gesendet: Donnerstag, 8. August 2024 13:39
An: Büro des Rates <rat@schladen.de>
Betreff: TOP Ortsrat Werlaburgdorf

Hallo Frau Krause,

wie mit beiden Fraktionsvorsitzenden besprochen, bitte ich Sie den Tagesordnungspunkt „Sinnvolle Verwendung der über Fördermittel angeschafften Holzhütte“ mit aufzunehmen. Parallel wäre bitte zu prüfen ob die Fördermittelgeber auch einer alternativen Verwendung mit gleichem Charakter (z.B. Verwendung auf Spielplatz am DGH) zustimmen.

Hintergrund: Im Jahr 2022 hat sich eine Gruppe von Einwohnern für die Gründung eines Jugendgartens an der alten Schule Werlaburgdorf engagiert. In diesem Zusammenhang wurde eine Schutzhütte über Fördergelder angeschafft. Das Projekt wird aktuell nicht wie ursprünglich geplant angenommen. Die Schutzhütte befindet sich seit Lieferung im Juni 2022 noch originalverpackt in der Einfahrt des alten Schulgebäudes. Sie ist somit den Witterungen ausgesetzt, die Verpackung weist bereits Beschädigungen auf. Es ist nun zu überlegen, ob die Hütte zeitnah und sinnvoll dem ursprünglichen Zweck zugeführt werden kann oder ob eine anderweitige Verwendung sinnvoller ist. Hier käme vorschlagsweise die Verwendung als Schutzhütte auf dem Spielplatz am DGH in Betracht.

Danke vorab!

Beste Grüße

Tobias Schliephake